

Schach: Nach dem Aufstieg Start mit einem Remis

4:4 gegen Gilching/Argelsried

Durchwachsen kann man den Start in die neue Saison in der Kreisliga für den Schachclub Garmisch-Partenkirchen bezeichnen, hatte man sich doch gegen die Gäste aus Gilching etwas mehr versprochen. Nach einem schnellen Remis durch Florian Westhagen ging es verheißungsvoll weiter, denn Neuzugang Thomas Fischer konnte bei seinem ersten Einsatz gleich mit einem klaren Sieg überzeugen. Anwar Zidan, erstmals am Spitzenbrett, verteidigte den Vorsprung mit einem Remis. Dann jedoch folgte eine unerwartete Wende als sich zunächst Karl-Heinz Kahoun seinem jungen Gegner nach einer brillanten Kombination unausweichlich geschlagen geben musste und auch gleich Andreas Hildenbrand überraschend aus ausgeglichener Stellung den Kürzeren zog. Als auch noch Florian Maruhn eine Niederlage einstecken musste, schienen mit der 4:2 Führung der Gäste alle Felle davon zuschwimmen. Doch wieder einmal war Verlass auf Franz Buchner und Thomas Hofmann. Verdammt zum Siegen behielten sie Nerven und Übersicht und erkämpften mit ihren Siegen noch ein nicht mehr für möglich gehaltenes 4:4 Unentschieden.